
７月
がつ

の 大雨
おおあめ

<大変
たいへん

な 雨
あめ

＞で 困って
こま      

いる 外国人
がいこくじん

は 相談
そうだん

して ください。 

 

 

７月
がつ

の 大雨
おおあめ

で 困って
こま      

いる 外国人
がいこくじん

の 質問
しつもん

や 相談
そうだん

に 答
こた

えます。 

毎週
まいしゅう

 木曜日
も く よう び

に ひろしま国際
こくさい

センター
せ ん た ー

 交流部
こうりゅうぶ

（広島市
ひ ろ しま し

 中区
な か く

）で 相談
そうだん

することが できます。 

電話
で ん わ

でも 相談
そうだん

できます。 

午前
ご ぜ ん

 １０：００から １２：００まで 午後
ご ご

 １：００から ４：００まで です。 

英語
え い ご

 ベトナム語
べ と な む ご

 韓国語
か ん こく ご

 タガログ語
た が ろ ぐ ご

で 相談
そうだん

することが できます。 

また、 市
し

や 町
まち

から お願い
  ね が   

が あるとき、 外国語
が い こく ご

と 日本語
に ほ ん ご

を 話す
はな   

 ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

が 市
し

や 

町
まち

に 行きます
い     

。 

電話番号
でんわばんごう

：フリーダイヤル
ふ り ー だ い や る

０１２０－７８３―８０６（電話
で ん わ

の お金
   かね

が かかりません） 

携帯
けいたい

電話
で ん わ

・スマートフォン
す ま ー と ふ ぉ ん

：０８２－５４１―３８８８ 

 

 

 


